

„Globalisieren wir das Mitgefühl. ... Demokratisieren wir die Bildung“

Kailash Satyarthi



Kailash Satyarthi

1954 in Vidisha, Madhya Pradesh, Indien geboren,
Kinderrechts- und Bildungsrechtsaktivist,
wurde 1980 Generalsekretär der "Bonded Labour Liberation Front",
"Bandhua Mukti Morcha", „Front gegen Schuldknechtschaft“, welche
die Versklavung von Kindern, deren Eltern überschuldet sind,
bekämpft,
im selben Jahr gründete Satyarthi die "Bachpan Bachao Andolan,
BBA", "Save Childhood Movement", „Rettet-die-Kindheit-
Bewegung“,
Satyarthi engagierte desweiteren in der "Global march against child
labor", „Weltweiter Marsch gegen Kinderarbeit“ und die "Global
Campaign for Education", „Weltweite Kampagne für Bildung“, und in
Institutionen, die den fairen Handel von Produkten, die ohne
Kinderarbeit hergestellt wurden, fördern, wie "Goodweave",
2014 wurde ihm gemeinsam mit Malala Yousafzai der
Friedensnobelpreis verliehen.

Auszeichnungen

1993 Ashoka Fellowship

1994 Aachener Friedenspreis

1995 Robert F. Kennedy Human Rights Award

1999 Menschenrechtspreis der Friedrich-Ebert-Stiftung

2008 International Alfonso Comín Award

2014 Friedensnobelpreis

Film

Hubert Dubois: "Kinder als Arbeitssklaven", Arte 2012